

Eingesandt

Anzeiger vom 21.1.2025

### Peter Bühler komplettiert die RPK Affoltern ideal

Die Aufgabe einer RPK besteht darin, die finanziellen Geschäfte einer Gemeinde auf deren rechtliche Zulässigkeit, ihre Richtigkeit und ihre finanzielle Angemessenheit zu prüfen. Im Auftrag der Stimmberechtigten überwacht sie eine gemäss den demokratisch festgelegten Zielen korrekte Mittelverwendung und stellt sicher, dass dies effizient und verantwortungsvoll geschieht. Wenn finanzielle Ressourcen in diesem Sinne eingesetzt werden, steigert das die Lebensqualität für alle und stärkt die Attraktivität der Gemeinde. Weil sich auch der parteilose Peter Bühler hinter dieses grundsätzliche Verständnis der Arbeit einer Rechnungsprüfungskommission stellt, ist er der geeignete Kandidat zur Komplettierung der RPK Affoltern am Albis. Seine berufliche Tätigkeit als IT-Berater in einer Grossbank, wo er sich täglich mit Zahlen, Daten und Analysen beschäftigt, befähigt ihn auch fachlich für diese Aufgabe. Ebenso hilfreich ist seine kommunalpolitische Erfahrung aus dem Grossen Gemeinderat von Adliswil. Als verheirateter Vater schulpflichtiger Kinder kennt er zudem die Bedürfnisse im Bildungs- und Familienbereich aus erster Hand und kann durch seinen Einsitz in die RPK diese Bevölkerungsgruppe authentisch vertreten. Es ist seine Überzeugung, dass eine Gemeinde stark bleibt, wenn sie nebst ökonomischen auch soziale Anliegen ernst nimmt. Diese Haltung unterstützt auch die EVP und empfiehlt Peter Bühler als qualifizierten Kandidaten für die RPK.

EVP Affoltern am Albis



**Peter Bühler**  
in die RPK Affoltern  
am 9. Februar

Für Fortschritt und Entwicklung  
– zukunftsorientierte Rechnungs-  
prüfung mit Herz und Verstand!

Kommiss. Pro Peter Bühler



Rechnungsprüfung  
mit Herz und Verstand

Analytisch,  
sachbezogen,  
ausgewogen

Für eine  
zukunftsgerichtete  
Finanzpolitik in  
Affoltern a/A

**Peter Bühler**  
in die RPK Affoltern  
am 9. Februar

Kommiss. Pro Peter Bühler



Ich verfüge über fundierte Kenntnisse der politischen Abläufe, die ich durch meine früheren Erfahrungen in einem Kommunalparlament und meine Tätigkeit in einer Sachkommission erworben habe.

Als Informatiker bringe ich ein ausgeprägtes Zahlenverständnis und analytische Fähigkeiten mit, ergänzt durch einen gesunden Menschenverstand.

Durch meine Tätigkeit als IT-Berater habe ich ausgeprägte Kommunikationsfähigkeiten, Teamkompetenz und Erfahrung in der Zusammenarbeit mit unterschiedlichen Gruppen entwickelt.

Ich möchte mich in der Rechnungsprüfungskommission für transparente und sozial ausgewogene Lösungen einsetzen.

Ich danke für Ihre Stimme am 9. Februar!

*Peter Bühler*

Kommiss. Pro Peter Bühler